



## 07/06/2016

Durante la segunda jornada de la capacitación en Contagem, el prefeito anfitrión, Carlin Moura, visitó el curso y destacó la importancia del intercambio que se inicia en actividades como estás. "La ciudad de Contagem tiene hoy una serie de experiencias que fueron inspiradas en ese intercambio con otros municipios, con otros países y con otras culturas, valorizando especialmente la integración latinoamericana". La capacitación finalizará el viernes con un seminario regional sobre internacionalización de las ciudades, abierto a todo público.

En la segunda jornada de la capacitación se abordó la integración regional y sus instituciones, la gobernanza, los pilares del gobierno abierto, y las políticas públicas de equidad de género. Las exposiciones fueron realizadas por representantes de Mercociudades, de la Prefeitura de Contagem, de la Universidad Pontífica Católica de Minas Gerais y del Instituto de Comunicación y Desarrollo de Uruguay.

En consonancia con el eje temático de esta novena capacitación regional de Mercociudades, "Cooperación para la Gobernanza Local y Regional", el prefeito Moura destacó dos iniciativas implementadas en su ciudad, destinadas a empoderar a la ciudadanía y revalorizar la participación popular cualificada. Ellas son, la Ley de Acceso a la Información que se articula con una plataforma en línea llamada "Portal de la Transparencia", en donde las personas acceden a toda la información relacionada a la gestión pública; y la "Escuela de Ciudadanía", creada con el objetivo de estimular el debate en temas de interés social y la participación pública en los procesos de decisión. A partir de esta experiencia surgieron las brigadas de limpieza y las cooperativas de agricultores, éstas últimas han permitido avanzar en la preservación de la naturaleza, de las fuentes de agua dulce y generar empleo, renta y cadenas de alimentación saludable en la ciudad.

Durante su alocución el Prefeito se refirió brevemente a las dificultades políticas que enfrenta el país, "nuestro país está viviendo momentos de turbulencias políticas e inclusive con amenazas a la democracia. Tengan todos la certeza de que nosotros, brasileños, mineros y contagenses, incluso en épocas difíciles, en épocas de turbulencias políticas, jamás



## Prefeito de Contagem presente en la novena capacitación regional de Mercociudades

perdemos la esperanza y la ternura, y sabemos que con la participación popular y con la presencia del pueblo, siempre prosperará la democracia, y un mundo mejor para cada uno de nosotros, para América Latina y el mundo."

La apertura, en el día de ayer, fue presidida por autoridades de la Prefeitura de Contagem, de la Presidencia de Mercociudades (São Paulo) y del Estado de Minas Gerais.

Participan de la capacitación una veintena de representantes de gobiernos locales y organizaciones de la sociedad civil de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, Perú y Uruguay, cada uno con una idea de proyecto que desarrollarán a lo largo del curso presencial y virtual (durante 3 meses).